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COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ECOLE DU 15/02/2016 
 
Le Conseil d'école du 2ème trimestre 2014/2015 s'est réuni à l'école le lundi 15 février 2016. 
Etaient présents ou excusés : (voir feuille d'émargement) 
 
 ORDRE DU JOUR 
   

1. Projet d’école : activités et sorties pédagogiques 
2. Nouveaux programmes 
3. Nouvelles procédures CM2/6ème 
4. Demande d’équipement et de travaux 
5. Sécurité : entrée et sortie d’école 
6. Loto 
7. Questions diverses 

 
INSTALLATION DU CONSEIL D’ECOLE 
La séance commence à 17h.  Mr  l’Inspecteur a souhaité exprimer ses excuses pour son  absence. 
Le conseil d’école regrette l’absence de représentant de la mairie. 
 
1. PROJET D'ECOLE 
 
ACTIVITES ET SORTIES PEDAGOGIQUES 
       

� Actions des classes de CM2 avec le collège. 
� Judo : intervention du professeur pendant 6 semaines sur toutes les classes de l’école de 

janvier à février. 
� Ecole et cinéma : sur toute l’année 3 films concernant 4 classes : le CM1/CM2, les 2 CE1 et 

1 CP. 
� Conte musical à l’Espace Diamant pour 3 classes financé par la municipalité avec une 

participation de la coopérative de 3€ par élève. 
� USEP : 5 classes concernées qui ont participé à des rencontres d’athlétisme au Stiletto. 
� Euro foot : participation de 3 classes Mmes Filippi, Pietri et Luzi. 
� EPS : piscine pour les 2 CE1. Les enseignantes se plaignent des retards trop fréquents du 

car. 
� Partenariat médiathèque : pour des élèves suivi par le réseau d’aide. 
� Permis piéton pour les classes de CE2 organisé par la police nationale. 
� Voyage à Savaghju le 9 mai pour le CE2 de Mme Filippi et le CM2 de Mme Filippini. 
� ELCO : Comme tous les ans une réunion d’information concernant l’enseignement des 

langues et cultures des pays d’origine (Arabe) est prévue le jeudi 18 février 2016 à 16h30. 
Cet enseignement de la langue arabe se déroule hors temps scolaire et est « ouvert à tout 
enfant dont la famille en souhaite l’inscription dans la limite des places disponible » (note 
de service de l’inspection). 

 
2. NOUVEAUX PROGRAMMES 
Pour information, les parents doivent savoir que conformément au bulletin officiel du 26 novembre 
2015, de nouveaux programmes et un nouveau socle commun entrent en vigueur à compter de la 
rentrée scolaire 2016. 
Ils impliquent un changement de cycle :  

- Cycle 1 : cycle des apprentissages premiers ; PS, MS et GS de maternelle 
- cycle 2 : cycle des apprentissages fondamentaux : CP, CE1, CE2 
- cycle 3 : cycle de consolidation : CM1, CM2 et classe de 6ème 
- cycle 4 : cycle des approfondissements : classes de 5ème, 4ème et 3ème 

 
Le socle commun de connaissances, de compétences et de culture s’articulera en 5 domaines de 
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formation définissant les connaissances et compétences qui doivent être acquises à l’issue de la 
scolarité obligatoire :  

� les langages pour penser et communiquer ; 
� les méthodes et outils pour apprendre ;  
� la formation de la personne et du citoyen ; 
� les systèmes naturels et les systèmes techniques ; 
� les représentations du monde et l’activité humaines. 

 
Parallèlement, nous assisterons aussi à la mise en œuvre de nouveaux programmes au collège dès la 
rentrée prochaine. 
Les enseignants du 1er et du 2nd degré sont amenés à se rencontrer durant des conseils école/collège 
pour faciliter la mise en place de tous ces changements. 
  
3. NOUVELLES PROCEDURES CM2/6ème 
Dans le cadre d’une nouvelle procédure informatique (transfert de base élève à AFFELNET 6ème) 
pour faciliter l’affectation des élèves en 6ème, l’école sera amenée à distribuer de nouveaux 
documents aux parents.  
Le calendrier de retour des informations devra être rigoureusement respecté. 
L’affectation et la prise en compte des dérogations demeurent la prérogative de l’inspection 
académique. 
 
4. DEMANDE D’EQUIPEMENT ET DE TRAVAUX 
 

� Mobilier scolaire : 
- Demande d’achat d’armoires fermant à clé pour 7 classes (Mmes Marti, Luccioni, Albertini, 

Filippi, Pietri, Beretti, Benaya et Mr Pellegrinetti; 
- Demande d’achat de tables et chaises d’élèves : 4 de chaque pour la classe de Mme Luccioni 

et 25 de chaque pour Mme Albertini (tables et chaises d’origine trop petites). 
 
� Equipement informatique : 
- Développement de la connexion internet dans toutes les classes (multiplier par 2 les boitiers 

livebox et permettre la connexion filaire). 
- Remise à niveau de la salle informatique (climatisation de la salle indispensable). 

A l’heure actuelle, au regard du niveau d’équipement de l’école, les enseignants ne sont pas 
en mesure de valider le premier volet du B2i à l’issue du CM2. 

 
� Travaux :  
- Pour des raisons de sécurité, création d'une ouverture de porte donnant directement sur la 

cantine. 
- Store à changer ou à réparer dans toutes les classes. 
- Pose d’un dispositif brise-vue sur la grille donnant sur la cour 
- Modification de la grille d’entrée. 

 
� Ménage : L’équipe enseignante est moyennement satisfaite du ménage réalisé dans les 

classes 
 

5. SECURITE 
- PPMS : L’exercice de confinement (de 10mn) s’est déroulé le vendredi 11 décembre à 9h45 

sur l’ensemble du groupe scolaire (y compris la maternelle). 
- L’exercice d’incendie du groupe scolaire s’est déroulé le 8 janvier 2016 et l’évacuation 

générale s’est passée en 2mn 50s. 
- Information de prévention donnée par les infirmières scolaires aux classes de CM 

concernant les jeux dangereux et particulièrement le jeu de « La Tomate » suite à un incident 
qui s’est déroulé sur le temps de cantine. 
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- Monsieur l’Inspecteur de l’Education Nationale a été à nouveau informé de l’impossibilité 

de garantir l’accès à l’établissement sur le hors temps scolaire (problème de la porte de 
l’accueil) et donc de respecter le plan Vigipirate.  
Le matin (de 7h30 à 8h20), une majorité d’enfants de la garderie n’est pas accompagnée par 
les parents et remis en main propre à un adulte responsable de l’accueil. 
Ils pénètrent seuls dans l’école et peuvent circuler sans surveillance, voire ressortir de 
l’établissement. 
L’ouverture d’une porte donnant directement dans la cantine (voir travaux demandés) et un 
rappel au règlement de l’accueil par la mairie sont indispensables. 

 
6. LOTO  

Deux élèves du lycée professionnel du Finosello accompagnées de leur enseignante Mme 
Biancaniello (mère d’élève) présentent le projet de Loto à destination des parents de l’école 
que les parents élus souhaitent organiser le vendredi 10 juin à 18h30. 
 
Elles rappellent que ce projet a déjà été présenté à une dizaine de familles qui avaient 
répondu à l’invitation des parents élus pour une réunion le 25 janvier à l’école. 
Les élèves de cette classe de Terminale s’investissent dans ce projet dans le cadre de leur 
formation et font le tour des commerçants pour récupérer des lots. 
Certains d’entre eux seront même présents pour aider le jour de la « manifestation ». 
 
Mme Biancaniello demande s’il serait possible que les enseignants participent en préparant 
leurs élèves à connaître les règles du loto. 
De même elle suggère que l’on profite de ce moment pour pratiquer une exposition de 
travaux d’élèves réalisés tout au long de l’année. 
 
A la demande de prêt de matériel par la mairie, les élèves ont eu pour réponse que cela 
devait être fait par la direction de l’école. 
Mr Milcendeau rencontrera dans les jours suivants Mme Biancaniello pour faire le point sur  
ce projet. 

 
7. QUESTIONS DIVERSES 
� Questions des parents d’élèves :  

- Mme Biancaniello rapporte que des parents se sont étonnés de voir le nom de leur enfant sur 
le site de la Ligue d’Echecs alors qu’ils n’en avaient pas donné l’autorisation. 

 
- Les parents souhaiteraient que les 2 grilles de la porte d’entrée soient ouvertes le mercredi à 

11h30 pour faciliter la sortie. Mr Milcendeau précise que nous avons déjà eu l’occasion de 
le faire mais que le comportement de certains parents empêchait de fluidifier la sortie.  

 
- Mme Cristofari (dans le cadre de la préparation du conseil d’école) a proposé aux 

enseignants de bénéficier d’intervention au musée Fesch. Les clubs « Coup de pouce » du 
DRE bénéficie déjà d’une intervenante. 

 
� Questions des enseignants : Mme Beretti se plaint que durant les TAP du matériel disparaisse de 

sa classe et que certains élèves aient un comportement inacceptable en classe (jouer au foot, 
monter sur les tables…). D’autres enseignants partagent le même constat. 
 
 
M. MILCENDEAU remercie les membres du Conseil d'école et lève la séance à 18h30. 

 
       
                                   - prochain Conseil d'école: lundi 27 juin 2016 -  


